
           

Joinville le Pont, le 14 
décembre 2008

Madame Meunier
75 rue de Paris
94340 Joinville-le-Pont

Monsieur le Maire

Notre association constate l’absence de parkings et d’abris à vélos.

Ils sont indispensables. 

Le besoin s’en fait sentir devant la Mairie, place de Verdun, près du RER, quai 

de la Marne, sur le pont, quai de Polangis….

De même, quelques aménagements simples : traits sur la route pour inciter les

automobilistes à respecter les distances réglementaires avec les vélos, panneaux 

indicatifs. 

Cela n’a rien à voir avec vélib, cela concerne la qualité de vie dans notre ville.

Veuillez croire, Monsieur le Maire, à toute ma considération 

et en notre conviction d’améliorer la vie dans notre ville


